

Oldtimer kommen aus ganz Deutschland

Fiat-Legenden zu Besuch im Schwarzwald

Seewald-Eisenbach. Rund 40 Oldtimer-Fahrer aus ganz Deutschland und dem benachbarten Ausland trafen sich am Gasthof Tannenhof in Eisenbach.

Formschön, farbenfroh und vor allem liebevoll hergerichtet sind die Oldtimer vom Typ Fiat 850 Limousine sowie deren Varianten Spider, Bus und Coupé. Der Fiat 850 wurde zwischen 1964 und 1975 gebaut.

An drei Tagen standen für die Besitzer aus Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz Fachsimpeleien, Tei-

letausch und Erkundung der näheren Umgebung auf dem Programm. Die 120 Kilometer lange Ausfahrt durch den Schwarzwald führte unter anderem zur Schwarzenbachtalsperre, zum Mummelsee, nach Allerheiligen und nach Freudenstadt.

Die Ausfahrt wurde von den zum Teil 40 Jahre alten Fahrzeugen pannenfrei absolviert. Die Oldtimerfreunde fühlten sich in Eisenbach und Besenfeld so wohl, dass eine Wiederholung im nächsten Jahr wahrscheinlich ist, so Organisator Uwe Thoma aus Neubulach.



Im Schwarzwald unterwegs waren die Oldtimer-Freunde aus Deutschland und dem benachbarten Ausland. Foto: Thoma